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新型コロナウイルス
感染症に伴う継続的な
対応と対策について

市　　長
教 育 長
関係部長

新型コロナウイルス感染症対策のさらなる支援と市内
在住の感染者に対するケア及び動向について伺う。

　コロナ禍の学校教育への影響全般について伺う。

　対策後の市内事業所及び商店等の現状について伺う。

市　　長
教 育 長
関係部長

森林管理及びナラ枯
れ対策について

　本市における空き家は何件あるか伺う。

　通学路に面した空き家及び空き地について伺う。

　ゾーン３０の設置状況について伺う。

　横断歩道や道路標識の整備について伺う。

市内のナラ枯れ被害の状況はどうなっているのか、富
士宮市と県内山林も含め伺う。

　ナラ枯れの原因について伺う。

森林の若返りや山を守る取組が重要と考えるが、市と
して今後どのように進めていくか伺う。

通学路の安全対策に
ついて

最近市民から山の木が枯れているとの情報が何件か寄せら
れたため、白尾山公園や近隣の山を確認したところ、ナラ枯
れが発生していることが分かった。被害状況や拡大防止など
森林管理について伺う。

ナラ枯れ被害の拡大により、地域によっては土砂災害
発生リスクが高まる可能性があると思われるが、対策に
ついて伺う。

　ナラ枯れ対策として市の考えを伺う。
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　通学路の安全点検について具体的に伺う。

子どもたちの登下校の安全確保を前提に、横断歩道や道路
標識の整備及び通学路周辺の放置された空き家や空き地の管
理などの安全対策について伺う。
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